

Gemeindeverband: Neues Leitungsgremium

Von Sabine Polster

17. Februar 2022, 12:45





Düsseldorf. Die Verbandsvertretung der katholischen Kirchengemeinden, der für jeden Kirchenvorstand zwei gewählte Mitglieder und der Leitende Pfarrer angehören, hat auf seiner Sitzung in dieser Woche den neuen Verbandsausschuss für sechs Jahre gewählt:

Als Stadtdechant ist Pfarrer Frank Heidkamp geborenes Mitglied und Vorsitzender. Zum stellvertretenden Vorsitzenden wurde Meinolf Neuhäuser (Kirchenvorstand St. Lambertus) gewählt. Dr. Christoph Holzem (St. Mariä Rosenkranz), Ludger Janßen (St. Franziskus Xaverius), Herbert Leimbach (St. Joseph), Hans-Jürgen Rang (Heilige Familie) und Sophie Wego (Heilige Dreifaltigkeit) komplettieren den Verbandsausschuss.

Der Verbandsausschuss entscheidet über alle Personalangelegenheiten der Stadtkirche, größere Anschaffungen und führt die laufenden Geschäfte der Stadtkirche mit ihren Einrichtungen und Diensten.

Unser Foto zeigt den Verbandsausschuss für die nächsten sechs Jahre (v.l.): Meinolf Neuhäuser, Hans-Jürgen Rang, Ludger Janßen, Herbert Leimbach, Dr. Christoph Holzem (stehend), Stadtdechant Pfarrer Frank Heidkamp, Sophie Wego und Geschäftsführer Michael Hänsch (sitzend).